

LE PILOTE QUI SUIS-JE ?

Prénom :
Evan

Nom :
PICHARD-ARNAUD

Date de naissance :
3 février 2001

Trait de caractère :
calme réfléchi,
facilité d'adaptation,
passionné par les sports
auto depuis mon plus
jeune âge

Hobbies :
Le sport : Vélo de route,
course à pieds, tennis



PALMARES

- 2009 Début en Compétition - Minikart**
 - Champion de Bretagne
 - Champion Bretagne-Pays -de-la-Loire
 - 3ème Trophée Kartmag
- 2010 Minime**
 - 9ème Bridgestone Cup
- 2011 Minime**
 - Champion de Bretagne
 - Champion Bretagne-Pays -de-la-Loire
 - 3ème Trophée Kartmag
- 2012 Cadet**
 - 3ème Championnat de France, à Soucy
- 2013 Cadet**
 - Champion de Bretagne
 - Champion Bretagne-Pays -de-la-Loire
 - 2ème Trophée Kartmag

Mes débuts :
à l'âge de 4 ans
1/2 en karting



21 MAI | Lédénon / Long Circuit: Essais chronométrés

Publié le 21/05/16 > 21 - 22 Mai | Lédénon Championnat de France

Jeune pilote prometteur, Evan Araud-Pichard (Tony Kart/Vortex) a créé la surprise en réalisant la pole position sous le soleil de Lédénon lors de la première épreuve du Championnat de France Long Circuit en KZ2. Le team Cédric Sport s'est encore mis en valeur !

- 2014 National**
 - Pôle NSK, au Mans
 - 2ème Trophée Kartmag

2016 KZ2 (15 ans - boîte de vitesses)

- VICE- CHAMPION de FRANCE, le plus jeune de sa catégorie
- Pôle et record du circuit, à Lédénon
- Meilleur tour en course, à Pau sous pluie battante
- 3ème NSK, à Varenne-sur-Allier

2016 - SUITE

- Vainqueur 6h KFS, au Mans avec Meilleur tour en course
- Vainqueur 2 manches du Trophée de Bretagne en KZ2, avec Pôle et Meilleur Tour en course.



UNE EXPÉRIENCE TRÈS FORMATRICE



Evan Pichard Arnaud
Evan Motorsport Karting Competition



2016 - PASSAGE DANS LA CATÉGORIE REINE DU KARTING : LE KZ2
L'EXPERIENCE, LE TRAVAIL ET LA PASSION S'ASSOCIENT À LA PERFORMANCE !



2017 -
A 16 ANS, EVAN OBTIENT
SA LICENCE INTERNATIONALE EN AUTO



- Sélectionné pour Le Nascar Whelen Euro Séries (NWES) sous les couleurs de YACCO,
3 courses, sur les circuits de Valencia, Branshatch et Hockenheimring
où il parviendra à finir 9ème sur 23 pilotes engagés et très expérimentés -



Poussé par la passion et
l'ambition...



je décide de suivre
un programme
sportif :
sport,
sophrologie,
cours d'anglais



Objectifs :
Se faire remarquer auprès des professionnels

En Octobre 2017, je suis **sélectionné** pour participer à la détection du **Junior Programme Porsche Carrera Cup France 2018**.

Cette sélection se passe très bien malgré mon inexpérience face à des pilotes déjà très expérimentés. (cf attestation PCCF) par le Staff **PORSCHE** et **Patrick PILET, Pilote Officiel PORSCHE**.

Emeric TOUGERON

Motorsport Product Manager – Porsche France

« **L'équipe de la Porsche Carrera Cup France** serait donc ravie de retrouver **Evan** sur la grille de départ de la saison 2018 et nous sommes convaincus qu'avec du travail et une bonne préparation, **Evan** pourrait obtenir de très bons résultats dans notre championnat ».



Invité par PORSCHE France,
à la soirée
PORSCHE CARRERA CUP FRANCE



L'objectif est atteint mais nous ne parviendrons pas à réunir le budget nécessaire pour participer à la PORSCHE CARRERA CUP FRANCE 2018



EPA
EVAN FICHARD-ARNAUD



© Porsche - Alexis Goure

**UNE SÉLECTION
DÉTERMINANTE !**



1ERS ESSAIS EN GT4 !

A la suite de ma sélection au **Junior Programme PORSCHE CARRERA CUP**, j'ai été contacté par le Team **CD Sport**, Monsieur **Claude DEGREMONT** et Monsieur **Laurent CAZENAVE** pour effectuer des tests sur leur Porsche CAYMAN GT4, Championne de France en titre avec **Mike PARISY**. A l'issue de cette journée, et devant les très bons chronos réalisés (encore une fois sans expérience face à un pilote professionnel) - visible lettre de **CD Sport**, en annexe - le Team m'a fait part de son souhait, très flatteur, de m'intégrer au sein de leurs pilotes pour la saison 2018, lors du Championnat GT4 European Series Northern Cup. Une fois, encore par manque de budget, je vais devoir décliner ce programme.



DES TESTS TRÈS ENRICHISSANTS...

Certificat Porsche Carrera Cup France Junior Programme

L'équipe de la Porsche Carrera Cup France confirme la participation d'Evan Pichard-Arnaud au Junior Programme organisé sur le circuit du Castellet du 10 au 13 octobre 2017.

Pendant 3 jours, Evan a été évalué sur des critères permettant de mesurer au mieux ses compétences à devenir pilote professionnel, à savoir :

- Qualités de pilotage au volant d'une voiture de série
- Qualités de pilotage au volant d'une voiture de course
- Tests physiques
- Tests psychologiques
- Media Training

Sur l'ensemble de ces critères, Evan a démontré un fort potentiel. Malgré sa très faible expérience au volant d'une voiture de course, il a montré une très bonne vitesse en piste mais surtout une excellente progression au fur et à mesure des sessions.

Sérieux et à l'écoute, il a également fait preuve d'un très bon état d'esprit et d'une excellente implication au cours de ces 3 jours, des valeurs parfaitement en accord avec l'esprit Porsche Motorsport.

L'équipe de la Porsche Carrera Cup France serait donc ravie de retrouver Evan sur la grille de départ de la saison 2018 et nous sommes convaincus qu'avec du travail et une bonne préparation, Evan pourrait obtenir de très bons résultats dans notre championnat.

Emeric Tougeron

Motorsport Product Manager – Porsche France



Pau, le 8/12/17

Objet : Partenariat Championnat de France GT4 2018

Monsieur, Madame,

Suite au test de Sélection Porsche Carrera Cup FRANCE - Junior Programme 2017, nous avons « entendu parler » de la meilleur des façons du très jeune pilote Evan Pichard-Arnaud (16 ans ½). Son test n'avait laissé personne indifférent à commencer par la personne de Mr Emeric TOUGERON (Motorsport Product Manager - Porsche France).

Cd Sport a dans ses gènes de toujours vouloir détecter les meilleurs comme elle a pu le faire avec Fred Makowiecki (pilote Porsche en Chpt du monde) ou encore Julien Canal (champion du Monde Imp2 WEC 2017). Dans cette philosophie, nous avons testé Evan Arnaud le 7 décembre sur le circuit de Nogaro sur notre Porsche Cayman GT4 championne de France en titre.

Mike Parisy, champion de France en titre GT4 était présent non seulement pour aider les pilotes testés mais aussi pour servir de référence chronométrique ultime. Evan a parcouru environ 50 tours répartis en plusieurs runs, soit environ 180 kms. A chaque tour, ses temps se sont améliorés réalisant un quasi sans faute et un chrono dans la même seconde de notre pilote référent et expérimenté Mike PARISY ! Avec plus de vingt cinq ans d'expérience dans le sport automobile, je dois avouer que je ne vois pas ce genre de performance tous les jours. Je dirai même que cela est assez incroyable compte tenu du peu d'expérience et de son âge. Un vrai potentiel (pour ne pas dire plus) est réellement là pour accomplir une très belle carrière de pilote professionnel dans les prochaines années. Ajoutons cela à un comportement exemplaire par son calme, sa qualité d'analyse, sa capacité à aborder les informations de son équipe... Nous avons été littéralement séduits et sous le charme d'Evan.

C'est pour cette raison, que nous avons fait dès le lendemain de son roulage, une offre à Evan pour la saison 2018. Nous ferons tout ce qui est possible pour intégrer, au mieux, Evan PICHARD-ARNAUD chez CD Sport et lui permettre de faire briller les couleurs de ses partenaires, au plus haut niveau, lors du Championnat de France GT4 2018, aux côtés de pilotes confirmés et cela dès sa première année de participation. Evan peut et doit être la grande révélation de la prochaine saison.

Concernant la couverture médiatique outre les réseaux sociaux, le site de la FFSA, en live, la TV et la Chaîne l'Equipe renouvelle son partenariat et propose une nouvelle fois un grand format de 80 minutes, la semaine suivant chaque meeting. Ce sera l'occasion de revivre les meilleurs moments de chaque course, mais aussi de découvrir les coulisses de la compétition. Immersion totale, ainsi qu'un contenu exclusif. Le public revient également en nombre, plus de 90 000 sur la saison, pour ce très beau spectacle où la plus part des meilleurs pilotes français sont au départ.

Nous espérons qu'Evan Pichard-Arnaud sera l'un des pilotes CD SPORT pour le coup d'envoi du Championnat de France GT4 2018, le 30 mars 2018 à Nogaro, pour les incontournables Coupes de Pâques.

Laurent CAZENAVE

Co Team Manager

EN COURSE...



07016 TARIF : 500 € 0-E-0-S-

 **Licence internationale**
2018 N° 221773E1 

INTERNATIONALE CONCURRENT CONDUCTEUR "C" CIRCUIT AUTO
ASACO MAINE BRETAGNE (1201)
PICHARD-ARNAUD EVAN

Allianz Assistance médicale - Rapatriement avec n° tél : +33 1 40 25 50 20 + N° contrat : 922353
Pour toute info complémentaire : FFSA@grassavoie.com

Autorisation permanente pour participer aux épreuves internationales inscrites au calendrier F.I.A.
Permanent authorization to take part in all international events listed in the F.I.A. calendar

Avantages exclusifs en activant votre compte sur www.obiz.fr

 N° a  Validité : 12/18

